



みんなのひろば

楽しい学校

全校仲よし会の活動がんばる

相馬 里音さん（訓小5年 福野）

今年の4月から全校仲よし会の副会長をしています。4年生のときは書記をしており、みんなが楽しく学校生活を送ることができるような活動をしていきたいです。

学校の授業は体を動かすことが好きなので、体育が好きです。

4年生からフロアボールの教室に通っており、試合で勝てるようにこれからも練習をがんばりたいです。

病气やけがの人を助けたいので、将来の夢は薬剤師になることです。

人いきいき

地域と共に見守る教育活動を

加藤 弘一さん（栄町 51歳）

4月1日付で訓子府小学校の校長として着任した加藤さん。「子どもたちが自分自身でさまざまな力を身に付けて成長できるよう、教育活動に取り組んでいきたい」と意気込みを話し、校長として学校運営にまい進しています。

「北見市出身で、小中高と北見で過ごし、札幌の大学を卒業後、民間企業に就職しました。以前から子どもが好きで教員の仕事に興味があったことや教員だった姉の影響もあり、就職後に通信教育で教員免許を取得し、25歳で教員になりました。念願の教育現場で、充実した日々を送っています」

「初任地は北見中央小で、その後、置戸境野小、ネイパル北見などに赴任し、雄武小で教頭、網走呼人小中で校長になり、訓子府小に着任しました。訓子府小の児童は、元気で素直な子が多いですね。訓子府は地域の方たちが温かく、地域全体で子どもたちを見守っていることを、学校行事などを通して日々感じており、教育上、大変望ましい環境であると思います。コロナ禍でさまざまな制約がありますが、『子どもたちが挑戦する』、『自分の考えを持つ』、『しっかり伝える』、『人に優しくする』の4つの力を身に付けることができるように、教育活動に取り組んでいきます」

「訓子府は、子どもが小さいころ、温水プールやレクリエーション公園によく来ていたので、なじみがあります。スポーツセンターも新しくなったので、健康づくりのためにぜひ、利用したいです。趣味のゴルフや読書も楽しみながら、新生活を楽しみたいです」

みんなのひろば



短歌 訓子府短歌会

要介護三級となる老人の

実態なれば致し方なし

埼玉県 飯田 政章

産土の野に咲く花を振摺と

覚えて久し七路進む

東幸町 中島 玲子

ローション組みたる野茶を描きつつ

畑を起せばもうすてに春

東幸町 吉野 良華

にこやかに「百才音頭」元氣よく

唄う竹村翁百三歳

旭町 瀬谷 隆夫

春わさび隣に貰ひミキサーで

おろしてみたら呼吸困難

日出 山内スミエ

白鳥の群れ北へゆく来年も

この上飛べと心に思ふ

西富 山本 祐一

突風に植へし玉葱被害出る

見てるしか無し風の猛威を

清住 太田 豊

プーチンのうざい詭弁は聞き飽きた
どうせチンピラヤクザのいちやもん

大谷 昆野 範雄

— 表紙から —

遠足、元気いっぱい歩いたよ！

5月6日に行われた訓子府小学校での遠足の写真です。この写真をプレゼントしますので、ご希望の方は6月17日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。



地域おこし協力隊だより (畠山 真季)

今回は、レクリエーション公園に行ってきたときの写真です。ちょうど芝桜の時期でピンク色の景色がきれいでした。

さて、地域おこし協力隊に着任して2か月ほどたちました。4月は町広報などの取材を受けたり、地域おこし協力隊の初任者研修として滋賀県に行きました。また、町内を散策して、SNSで町の魅力を発信しました。

しかし、まだまだ知らないことがたくさんあります。もし、町で見掛けたり、役場に訪れることがあれば、声を掛けて「こんなところ良いよ」と教えていただけたらうれしいです。

ぜひ、よろしくお願ひします。

